

08/02/2013

Lettre du diacre Daniel

Jusqu'à présent je me suis tu concernant l'agissements des nouveaux-calendaristes en Afrique à notre égard. Puisqu'ils ne cessent de recouper les fidèles – qui nous ont rejoint librement – par des moyens peu évangéliques, je me permets de publier ce message de notre diacre au Togo, qui est père d'une nombreuse famille, qui est gravement, et en plus bien pauvre. Avant que le père Daniel et les fidèles de Mpalimé nous ont rejoint les néos n'avaient rien fait pour cette paroisse, ni chapelle, ni livres liturgies ni, ni ... Comme les néos n'ont aucun argument théologique contre nous, ils essaient donc à la manière dont témoigne le message ci-après.

archimandrite Cassien

Bénissez mon père. ... Le père Thomas avec quelques de leurs étaient venus chez moi dans la première moitié du mois dernier avec une enveloppe contenant 8 millions de francs Cfa. (circa 12 000 €) Le jour-là je n'étais moi-même pas présent et c'est Félicia ma femme qui a reçu l'enveloppe avec une valise remplie de livres et un appareil photo numérique. J'ai retourné la valise et l'argent à Lomé au père Thomas qui me disait de les prendre parce que c'est Alexandrie qui me les a envoyé. Mais j'ai dit au père de dire à Alexandrie de contacter le père Cassien d'abord et si le père Cassien nous l'autorise, nous reviendrons les prendre. Ne vous ont-ils pas appelé ou envoyé un message à ce propos ? Pour ma santé, je sais que le Seigneur et mon père ne m'ont pas oublié. Loué soit Dieu !

père Daniel, diacre